

# PlantaDoce.

Empresa

## Minoryx Therapeutics capta 51 millones para ultimar la comercialización de su fármaco del SNC

La ronda está coliderada por Columbus Venture Partners y Caixa Capital Risc. La compañía española está especializada en el desarrollo de tratamientos para enfermedades minoritarias del Sistema Nervioso Central (SNC).

PlantaDoce  
31 may 2022 - 10:43



Minoryx Therapeutics cierra una de las rondas más importantes de la historia del *biotech* español. La compañía especializada en el desarrollo de tratamientos para enfermedades minoritarias del Sistema Nervioso Central (SNC) **ha captado 51 millones de euros provenientes de una nueva ampliación de capital (Serie C) y de deuda bancaria complementaria.**

La ronda está coliderada por **Columbus Venture Partners** y **Caixa Capital Risc**. **Damià Tormo**, en representación del primer fondo, se incorporará al consejo de

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/empresa/minoryx-therapeutics-capta-51-millones-para-ultimar-la-comercializacion-de-su-farmaco-del-snc>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce ([www.plantadoce.com](http://www.plantadoce.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

# PlantaDoce.

administración de Minoryx Therapeutics. El **Centro para el Desarrollo Tecnológico Industrial (Cdti)**, a través de su programa Innvierte, también ha participado en la ronda.

**La compañía destinará los fondos a financiar la solicitud de autorización de comercialización** y preparar el lanzamiento de leriglitzona para varones adultos con adrenomieloneuropatía (AMN), el fenotipo más frecuente de adrenoleucodistrofia ligada al cromosoma X (x-ALD) en la Unión Europea (UE).

El x-ALD es una enfermedad neurodegenerativa hereditaria que está considerada como minoritaria o rara. La forma más común es la AMN crónica y muy debilitante, que afecta tanto a hombres como a mujeres adultos. **Actualmente no existe un tratamiento aprobado para los pacientes con esta condición.** En el caso de los varones se sufre inflamación cerebral agresiva, lo que lleva a una discapacidad permanente y, por último, a la muerte en un intervalo de entre dos y cuatro años.

## **Minoryx Therapeutics incorporará a Damià Tormo al consejo de administración**

La compañía, con sede en Mataró (Barcelona), también financiará las actividades necesarias para poder proceder a la aprobación de leriglitzona en Estados Unidos para la misma indicación. Actualmente, Minoryx Therapeutics está manteniendo conversaciones con la Administración de Alimentos y Medicamentos (FDA, por sus siglas en inglés) para definir cuáles deben ser los pasos necesarios para su aprobación en este país.

La financiación también se utilizará para seguir el desarrollo de leriglitzona en pacientes pediátricos con ALD cerebral (cALD), así como la ampliación del tratamiento para mujeres afectadas por x-ALD. **El fármaco redujo la progresión de las lesiones cerebrales y síntomas de mielopatía**, según ha asegurado la empresa en un comunicado.

“La ronda permitirá avanzar a toda velocidad hacia la aprobación y comercialización de leriglitzona para la x-ALD, una enfermedad minoritaria muy grave para la que existe una gran necesidad médica no cubierta”, ha explicado Marc Martinell, consejero delegado de Minoryx Therapeutics. Por su parte, Tormo ha subrayado que se pretende apoyar el desarrollo de lo que podría ser “el primer tratamiento aprobado

---

# PlantaDoce.

---

| para la forma más prevalente de x-ALD”.